
 

ASSEMBLEE GENERALE - 22 novembre 2024 

L’assemblée générale a débuté à 19h par une retransmission photographique des 
événements marquants de l’année 2024. 

Intervention de Jean Luc Nourisson, président 

RAPPORT MORAL 

DEUX GRANDS EVENEMENTS EN 2024. 
1- La saison complète de l’école de  Golf dirigée par Marvin CHASSAGNAC avec une 
équipe renouvelée, dynamique, et imaginative. L'ecole de golf fonctionne toute l’annee , 
forte de 50 élèves . 

2- L’ouverture officielle du par 71 : 
Une réussite : deux trous agréables à jouer qui augmentent la variété du parcours. 
Je remercie une nouvelle fois Pierre Combourieu, Philippe Joanny,  la mairie de Vézac, 
particulièrement Jean Bouniol, Jean François Bruel, Jean Philippe Douhet et Patricia 
Maiolino pour la synergie et la réussite de ce projet. 
Je n’oublie pas l’ensemble des bénévoles dames et messieurs pour leurs aides durant 
cette année, avec en particulier l’épierrage des fairways 14 et 15 . 
Le bénévolat de nombreux membres est une force, sachons la conserver. 

Merci à notre équipe technique, Yoann, Scott et Tom pour la qualité de votre travail. Tom 
qui en juillet est passé du statut d’apprenti à celui de jardinier de golf salarié à temps 
complet. 
La compétition des jardiniers a été une belle reconnaissance. La commission sportive, le 
Jardin de Mon Grand Père et les adhérents vont ont prouvé leurs reconnaissance et 
attachement. 

Philippe, l’animateur de l’équipe, responsable de la gestion du terrain, du matériel : tes 
recherches et propositions d’achat, tes trocs permettant le renouvellement des machines a 
des coûts très raisonnables, la gestion des compétitions et surtout l’accueil et la 
disponibilité envers tous, membres et joueurs extérieurs sont reconnus et sont des 
générateurs de réussite au développement du golf. 

Grand merci à la commission sportive, une belle année marquée par des compétitions 
originales. C’est un travail répétitif que vous avez su diversifier et rendre attractif. Cela a 
été apprécié par tous. Le calendrier dominical fait beaucoup d’envieux. 



Merci aussi à nos partenaires, merci pour votre fidélité. 

Merci aux membres dirigeants du bureau, toujours concernés et passionnés. Merci pour 
l’unanimité de vos actions et décisions, merci pour votre constance, constance mesurable 
en lustres d’années de présence. 

Une nouvelle équipe dirigeante élue pour 4 ans en suivant le système des élections 
olympiques démarrera en 2025. Merci à ceux qui nous quittent cette année. Merci à ceux 
qui arrivent et qui ont répondu favorablement à la liste que j’ai constituée et dont je serai le 
président. 
Les membres du CA seront pour les quatre années à venir : 
Alain Faubladier - Marie France Rueda - Michel Roussy - Jean Luc Nourisson - Colette 
Oglaza --Yves Regimbeau - Jérôme Lieurade - Pierre Combourieu - Jean Vincent 
Nolorgues - Clémence Algoet - Anthony Pierre - Louise Gasnault. 

Malheureusement, tout n’est pas rose, je pourrais dire que tout n’est pas vert si je parlais 
en dollars … 
Tout n’est pas rose, ce même plutôt gris, la météo n’a pas desservi l’activité golf cette 
année. Tous les golfs souffrent, et plusieurs ont fermé. 
Tout n’est pas rose : matériaux, matériels, mécanique, électricité, loyer tournent au Rouge 
vif. 
Malgré tout nos budgets sont équilibrés, depuis toujours nous avons été attentifs et 
préventifs. Nous le serons encore, mais nous aurons certainement besoin d’aide…. par 
des subventions exceptionnelles. 

Les équipes représentants les couleurs de notre club sont difficiles à constituer. Il est vrai 
que nos déplacement…… valent le déplacement. Le CTGPA propose cinq possibilités 
d’engagement. Nous ne répondons qu’à trois. Nous n’avons pas d’équipe féminine 
engagée. 
Suite à un bel engagement de Colette, une équipe féminine a été constituée pour le 
championnat du Cantal, c’est un bon début. 
Pour les équipes masculines, il va falloir faire une meilleure information afin d’étoffer le 
potentiel équipiers. Le club défraye  les déplacements. Si le minibus régional (le dossier 
pour notre club est en cours) rejoint le club cette année, nous gagnerons en frais de 
déplacement que nous pourrons peut être remplacer en hôtellerie pour les longs 
déplacement, comme ceux au nord du département de l’Allier. 
Merci à vous les équipiers(ères) pour vos participations. 
J’insiste sur nos participations car le comité territorial de golf attribue les compétitions 
régionale aux clubs engagés. Et donc plus d’équipes engagées et plus de réceptions de 
compétitions régionales pour notre club. D’autant plus que le golf de Vézac est fortement 
reconnu par nos concurrents pour son acculent sa convivialité et bien sur son parcours. 

Le golf club de Vézac vit grâce à un tissu associatif génial et cohérent. Continuons à être 
nombreux à participer à cette réussite. 
Merci. 
Le rapport moral a été approuvé à l’unanimité. 

Intervention de Jean Luc Brugière, trésorier : 

Le détail chiffré a été présenté aux participants.  Il figure en pièce jointe. 



Recettes en progression de 9% grâce à l’augmentation de 3,5 % votée l’an passé et un 
surplus de 10 % de membres adultes .  

Les greens fee ont été stables malgré une météo pluvieuse, la compétition SG4L, qu’on 
n’obtient que tous les 4 ans ou 5 ans nous ayant apporté 150 greens fees sur 2 jours. 

Augmentations de 16 % des recettes du practice et des droits de jeux des compétitions du 
dimanche. 

Malgré cela l’exercice montre un léger déficit de 2667 € : augmentation légitime des 
salaires de notre personnel, des carburants, des diverses fournitures, du loyer, des 
assurances et des frais divers dont l’école de golf  (indemnisation des interventions de 
Marvin) 

Le budget prévisionnel pour 2025 s’élève à 240 000 € tenant compte de l’augmentation de 
cotisation qu’il vous sera demandé d’approuver, d’un éventuel tassement du nombre de 
membres, du remboursement de l’emprunt en cours sur 12 mois, au lieu de 10  cette 
année, de la titularisation de Tom avec la fin de l’aide au contrat d’alternance dont nous 
avons encore bénéficié en 2024 et des augmentations prévisibles des autres dépenses. 

Le bilan financier a été approuvé à l’unanimité ainsi que la proposition d’augmenter la 
cotisation 2025 de 40€ par adhérent. 

Intervention de Philippe Joanny, directeur : 

Bilan des adhérents en pièce jointe. 

MATERIEL 

Besoin de doublon sur toutes les zones de tonte (Greens/Fairways/Rough) 

Parc matériel 

- 2 tondeuses fairways, 1 trainée, 2 plateaux roughs, 1 départ, 3 greens, 1 râteau 
bunker, 2 tracteurs, 1 transporteur Workmann 

- 5 voiturettes 

- Autre matériel : Sableuse, pulvérisateur, épareuse, décompacteur, remorque, 
regarnisseur  

Investissements en 2024 

- Un tracteur sous emprunt. On a gardé l’ancien pour avoir plus de souplesse entre 
autres pour effectuer plus d’opérations mécaniques (pointage, Shockwave…) 

- Achat d’un Regarnisseur Vredo 50/50 avec la commune d’Arpajon sur Cère en 
partie financé par 8500 € de vente de matériel. Mis en place d’une convention pour 
l’utilisation. Objectif : Regarnissage des greens / départs / fairways notamment 
après une période de sècheresse et travail des invertions de flore sur le paturin 
annuel 

Prévision investissement 2025 : 

- 1 Fairway 



TERRAIN  

Par 71 

81600 € TTC de travaux  

- Financement 100% du HT par Région (13600€) et Leader (54400€) 

- Reste à charge 13600 € pour le club  

A terminer descente du départ du 15 et ramener de la terre autour du regard 14 

Journées bénévoles (Remerciements)  

LABELISATION Bronze 

Pris en charge par le CPIE (Golf écoresponsable) 

2024 : Phase de diagnostic  

2025 : Mise en place d’une haie sèche en alternance avec des végétaux au départ du 15 / 
augmentation de la surface des zones en gestion différenciée. 

PRACTICE 

2025 : nouvelles balles de practice financées par LECLERC Aurillac et 10eme ART 

Reprise de Drains en cours  

MERCI Jean Vincent Nolorgues pour le prêt de la mini pelle 

SITE INTERNET 

Nouveau site depuis cette année.  

Formation via un programme financé par la CCI  

Merci Cantal Passion et A. Morizet pour leur aide et hébergement 

Bilan Sportif 

CHAMPIONNAT DU CANTAL individuel 

Jeunes : Julian Oglaza 

+ de 65 ans : Yvonne Paupert 

+ de 50 ans : Stéphane Collin 

Pitch and putt hommes : Robert Lafeuille 

Pitch and putt dames : Sandrine Taillandier  

CHAMPIONNAT DU CLUB 2024 Champion (ne) Vice champion 
(ne)

3 ème

Championnat du club Dames S. TAILLANDIER Y. PAUPERT Maryll PIERRE

Championnat du club Hommes P. COMBOURIEU E. LANTUEJOUL Seb. GOMBERT



Espérons minibus pour 2025 

Intervention de Marvin Chassagnac, pour l’école de Golf 

• Augmentation de l’amplitude horaire les mercredis après midi, samedis matin et 
après midi,

• Pas d’arrêt sur la période hivernale, école de golf maintenue toute l’année, 
• Création d’une section baby golf,
• Augmentation significatif du nombre d’enfants (46 enfants à l’école de golf et 73 

enfants -18ans),
• Augmentation du nombre de bénévoles avec création d’un poste de responsable 

baby golf,
• Passation entre Michel Kusnierek et Marvin Chassagnac en tant que Pro du Club,
• Passation entre Gilles Rivière et Clémence Algoet pour la responsabilité de l’école 

de golf,
• Arrivée de Mickael Gracia en temps que responsable sportif Cantal, Maryll Pierre 

en temps que responsable baby et François, Serge, Jeanine en temps qu’ASBC 
motivés, 

• Organisation de stages juniors lors des vacances scolaires,
• Inscription des jeunes au maximum lors des compétitions de clubs toute l’année, 
• Présence sur les événements phares comme le vital sport et le Cantal tour sport, 
• 2 jeunes qui représentent la région lors de compétitions extérieures : Robin Gracia 

Faurisson + Aaron Degoul,
• Volonté de créer un groupe de jeunes solide qui puisse représenter notre club dans 

les années à venir.

Intervention d’Yves Régimbeau, capitaine de l’équipe des + de 65 ans 

Pour la première saison, en Poule A, Vézac termine à la 5ème place sur 7 et nous validons notre 
place en poule A pour 2025. 
13 joueuses et joueurs ont participé au challenge. 
Merci à toutes et à tous et rendez-vous le 29 avril 2025 pour le premier tour à Ste Agathe. 
  
Intervention de Stéphane Collin, capitaine de l’équipe D1 

Les années se suivent et ne se ressemblent pas. Vainqueur l’année dernière L’équipe D1 
seniors finit troisième du challenge Auvergne. 

Avec une équipe réduite pour 2025. Nous espérons pouvoir nous présenter à la 
compétition. 

Nous recrutons !!! 

Bonne saison à tous 

CHAMPIONNAT MATCH PLAY 
2022

CHAMPION Finaliste

Tableau Principal Nicolas MONCLUS Steve BUTLER

Tableau complémentaire Mickael GRACIA Yves REGIMBEAU



Intervention de Pierre Combourieu capitaine de l’équipe Mid Am 

En 2024, nous avions décidé de recréer une équipe Midam pour défendre les couleurs de 
Vezac partout en Auvergne. un peu plus d’une douzaine de joueurs ont été conviés à 
participer aux différentes épreuves. Au final nous terminons sixième sur 13 équipes donc 
un bilan plutôt bon. 

Intervention de Colette Oglaza capitaine de l’AUMILI 

Il y a eu 6 rencontres au printemps , une météo compliquée cette année. Les formules de 
jeu sont le scramble, le shamble et le 4 balles. Vézac termine 5ème avec 95pts à un seul 
point de notre rival local. 

Intervention de Nicolas Monclus, Président de la Commission sportive 

Remerciements à la commission sportive pour le travail effectué et le magnifique 
calendrier, 2024, riche de compétitions très diverses et très variées pour tous les âges et 
pour tous les niveaux. Nous avons eu une belle fréquentation tout au long de la saison 
avec un quota de joueurs à la hausse.  Les jeunes joueurs de l'école de golf qui nous ont 
rejoint en 2024 amènent un souffle nouveau aux compétitions. La commission sportive en 
lien avec le bureau du golf ont un but commun qui est de valoriser le golf et faire en sorte 
que de plus en plus de gens nous rejoignent sur ce magnifique parcours de Vézac. 

A la fin de toutes les interventions, Monsieur Jean Bouniol, adjoint au maire 
de Vézac a excusé Monsieur Jean Luc Lentier, maire pour son absence. 

Il a souligné les rapprochements nécessaires entre la commune, les services techniques, 
les diverses associations et le golf.  

Nous a félicité pour les travaux effectués pour l’agrandissement et le passage en par 71. 

Le problème du loyer a été évoqué. Il faudrait peut être envisager un débat entre les 
parties concernées. 

L’Assemblée Générale a été clôturée à 20h30. 


